



Messe Basel
Direktor Kommunikation
Hr.Jürg Böhni
Postfach
CH-4021 Basel

Sehr geehrter Herr Böhni,
In Bezug auf ein Gespräch mit Herrn Löffler von der
International High Tech Stiftung hat er mich an Sie
verwiesen.

Da Sie schon gelegentlich in der Internationalen
Kunstzeitschrift EIKON inseriert haben, können wir uns
vorstellen, dass ein solches Sponsoring infrage kommt,
gerade hinsichtlich der Tatsache, dass die Messe Basel
mit ihrem Sprung über die Landesgrenzen hinaus auch in
Österreich zweifellos mit einer solchen Unterstützung
Image gewinnen kann.

Als weitere Sponsoren für das gesamte Projekt liegen
heute bereits feste Zusagen von

..... vor.

Die Grössenordnung des Sponsorings ist dabei ähnlich
und genauso wie in Ihrem Fall auf ein Objekt bezogen.
Selbstverständlich steht Ihnen als Sponsor eine Anzahl
kostenloser Exemplare zu.

Mit vorzüglicher Hochachtung!